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TOLEKA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr. 33 (del 29 luglio 2024)

Attacchi vs Alenym e “Pel di Carota”- Addio Toleka

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero stiate bene.
Sono Mari.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione. 
Chi ha occhi per vedere, che veda!

La prima notizia di oggi, è un'attualizzazione su ciò che è accaduto a Pel di Carota.*( *Userò 
questo nome in codice, perché mi hanno informato che quasi tutti, capiscono a chi mi riferisco, in 
quanto, è un nome in codice ampiamente conosciuto e preferisco evitare di usare, quì, quello 
originale.
Conosco molte Teorie del Complotto, semplici speculazioni e così via, su ció che è realmente 
accaduto lì quel giorno, e sono ovunque sul Web. Come ho detto l'ultima volta che ne ho parlato, ho
anche considerato la possibilità che fosse stato tutto un montaggio, per aumentare la sua 
classificazione in vista delle imminenti elezioni negli Stati Uniti; organizzato, come a usare 
sacchettini di vernice rossa che scoppiano quando si preme un pulsante, un bottoncino e altri effetti 
cinematografici.

Ma ora, dopo che sono trascorsi diversi giorni e dopo aver parlato con 
le mie Forze Speciali Taygètee, gli Hashmallim, Operatori di primo 
livello qui sulla Nave, mi hanno spiegato cosa possono vedere nei 
video e cosa hanno imparato fin'ora sull'incidente e, questo, è quello 
che mi hanno detto Dhor K'aal'el, Salaphai'el e Gabri'el:

A differenza di quanto affermano alcune persone sul Web, il calibro 
5.56 o 0.223 proveniente da un fucile AR-15, presumibilmente utilizzato durante l'incidente, 
produrrebbe danni a un orecchio umano esattamente come si vede nelle immagini.



Gabri'el, ha continuato dicendomi che, sarebbe stato impossibile realizzare un colpo così colpendo 
solo l'orecchio, dato che sarebbe stato semplicemente troppo pericoloso se l'intenzione fosse stata 
che Pel di Carota sopravvivesse e, ancor meno, con un fucile così vecchio e di così bassa qualità 
come quello presumibilmente utilizzato dall'aggressore.

Avendo compreso tutto questo e anche il contesto più ampio, la mia opinione su questo incidente è 
che sembra sia stato un vero attentato alla vita di Pel di Carota e che, lui, sia stato molto fortunato 
a sopravvivere.
Tutto l'incidente, è presentato nello stesso modo di molti altri incidenti simili, dove, 
presumibilmente, c'è un solo cecchino che ha agito da solo e che poi è stato eliminato affinché 
nessuno possa interrogarlo; così, il caso viene chiuso e non ci sono dati che conducano a nient'altro.

Questa, è una configurazione di Intelligence tipica in cui, a un loro Agente, viene fatto il lavaggio 
del cervello e viene programmato fino a un livello inconscio per reagire e obbedire agli ordini 
quando gli viene inviata una parola o un'azione scatenante in modo molto alla "Mike Kilo"; ... usa il
tuo cappello per pensare.

La cosa più importante che voglio dire su tutto questo è che, sebbene possa esserci una lotta reale in
corso che include violenza e combattimenti genuini su un livello, su un altro livello più alto, è 
ancora teatro e viene controllato dalle stesse persone che gestiscono entrambi i lati per creare un 
effetto e per il controllo della popolazione.  

Anche se l'attentato alla vita di Pel di Carota è stato reale, non vuol dire che ciò che viene detto 
ufficialmente sia vero, tutt'altro. Solo a titolo di esempio: hanno detto che il cecchino è salito sul 
tetto usando una scala,...che poi non si trova da nessuna parte. Tuttavia, secondo quanto riportato 
dalle Forze Speciali Taygetiane, sarebbe stato molto più facile scalare quel tetto semplicemente 
saltando su un'unità di trattamento d'aria nella parte posteriore dell'edificio, poi su una grande 
scatola elettrica e, successivamente, salire sul tetto. 

Sembra un attacco uniforme alla “Mike Kilo”, con la collaborazione di almeno una parte del 
Personale di Sicurezza del “Sierra Sierra”... .

Avvicinandoci di più e con informazioni più stellari, ciò che vediamo in tutto lo scenario 
dell'attentato, assomiglia molto a una situazione in cui una Forza è intervenuta per conto di “Pel di 
Carota”,...una Forza che già sapeva cosa sarebbe successo e le conseguenze se ”Pel di Carota” 
fosse stato eliminato.
Una Forza con la capacità "Looking Glass" di viaggiare nel Tempo e che conosceva l'esatta frazione
di secondo in cui un tale evento si sarebbe verificato o abbastanza vicino da poter intervenire in 
qualche modo, come una Forza simile alla Elite Taygetiana di Salto nel Tempo, chiamato 
"Clessidra", che può alterare le Linee Temporali con i suoi Squadroni di Navi da Caccia, alterando 
gli Eventi per creare un effetto-post.
Non sto dicendo che siamo stati noi, quello che dico è che qualcun altro potrebbe utilizzare la stessa
tecnologia e capacità che abbiamo noi. Tutto quì.

Questo evento sembra, anche, un intervento astrale.
Come ho spiegato nei video precedenti, le Entità del lato spirituale, possono alterare un evento 
provocando il movimento di una cosa o oggetto molto piccolo che creerebbe o causerebbe una 
reazione a catena che porterebbe all'effetto e al risultato desiderato.
Proprio come ci sono Entità cattive, ce ne sono anche di buone, poiché, la lotta tra il Bene e il Male,
avviene ovunque nelle Densità Esistenziali Inferiori. Ciò non significa che “Pel di Carota” sia 
buono o cattivo, poiché è solo un burattino in più, un personaggio in più in un’Opera molto più 
grande, dove una parte si trova di fronte a un’altra, controllata dagli stessi Maestri che, a loro volta, 
sono controllati dall' Onnipotente Federazione Galattica.



I Cappelli Neri e i Cappelli Bianchi, fanno tutti parte della stessa cosa e sono controllàti dalle stesse 
persone dall'alto. Tuttavia, accetto che i Cappelli Bianchi possano essere al rispetto, circa il 2% 
meno contro della popolazione in generale.
Non ho detto "meglio per la popolazione generale", ho detto solo: "meno contro". Contrariamente a 
tutte le speculazioni dei Media, “Pel di Carrota”, è solo un essere umano.

Capisco la necessità di cercare la speranza in qualcuno come "Salvatore", ma questa non è la via 
d'uscita dalla Matrix o la via d'uscita dai tuoi problemi. Questo è nelle tue mani e solo nelle tue 
mani, nessuno lo farà per te e cadrai solo in ulteriori strategie di manipolazione di chi detiene il 
potere, se riponi le tue più alte aspettative su qualsiasi cosa e chiunque appartenga alla Matrix.
Sei tu, la tua stessa Cavalleria!
La tana del coniglio è profonda, con combattimenti reali e mortali su un livello, e solo teatro 
controllato da un altro livello superiore; e tutto è una partita a scacchi di molteplici strati e densità; 
ricordalo!

Passando ad un altro tentativo di omicidio:
Le indagini Taygeteane sull'attentato alla vita della Regina Alenym, si sono concluse. Sono stati in 
grado di risalire agli attributi biologici specifici e ai dettagli del patogeno isolato utilizzato contro di
essa, fino alla fonte che lo ha sviluppato. Il patogeno, è stato progettato per attaccare specificamente
la sua genetica.

Il livello di Ingegneria Genetica necessario per sviluppare e produrre un tale agente patogeno, così 
come le caratteristiche specifiche del laboratorio, le sue attrezzature e la sua capacità di Ingegneria 
Genetica per progettarlo contro la regina Alenym, ci hanno portato ad un laboratorio esatto, situato 
presso la Sede della Federazione Galattica che controlla questo Sistema Solare e si trova in una 
delle Navi Biosfera che orbitano attorno a Saturno.

Anche se in questo momento non è prudente fare nomi, sappiamo ormai con notevole certezza chi è 
stato e si tratta di Rappresentanti e Autorità della Federazione Galattica a Livello Quadrante che, 
probabilmente, hanno voluto impedire ad Alenym di diffondere le cosiddette "Teorie della 
cospirazione sulla Federazione" e tutte le cose che sono semplicemente sbagliate su come 
gestiscono la Terra, sebbene non sia l'unico luogo in cui svolgono attività losche.
Le prove sono state ora inviate alla Sede Locale della Federazione Galattica, nella Viera 
Andromedana, nonché, un reclamo formale da parte della Società Taygetean, del Consiglio di 
Alcyone, che sono già stati informati della situazione e stanno già reagendo alla stessa e dell'Alto 
Consiglio Urmah che ci sostiene adempiendo ai suoi Trattàti e Accordi con noi, i Taigetiani.

Sono stati anche loro a fornirci le prove che collegano il suddetto Laboratorio della Federazione con
i marcatori genetici specifici dell'agente patogeno utilizzato contro la Regina Alenym. Sono molto 
consapevole che potrei essere il prossimo bersaglio delle stesse persone, tanto più, che per loro sono
problematica almeno quanto la regina Alenym; e non ho paura di dire che lo sarò ancora di più, 
soprattutto perché posso comunicare direttamente con la popolazione Umana della Terra e non solo 
con le altre razze stellari.
Non dirò che cercherò di esserlo; sarò solo più problematica. Non ci provo, anzi, lo faccio e... sì, 
sono arrabbiata, ma concentrata, logica e in controllo e, questo, mi rende ancora più pericolosa di 
una semplice persona reattiva. (Se ci sono altre notizie o qualsiasi altra cosa che sarebbe prudente 
condividere con voi, non esiterò a farlo.)

Nella prossima notizia:
Come Regina e Leader Taigetiana, sono stata anche nominata  Ambasciatrice del Consiglio di 
Alcyone dinanzi la Federazione Galattica, almeno fino a quando Alenym non lascerà la sua Capsula
Medica e dichiarerà di voler continuare come tale o, nel frattempo, posso delegare il lavoro ad 



un'altra persona. Ho troppi compiti e lavoro, ma vado e sono forte e non vacillerò.

Nella prossima notizia:
L'astronave Toleka, che è l'Ammiraglia Ufficiale della Regina Alenym, si ritirerà dal servizio qui 
nell'orbita terrestre bassa e verrà riportata a Temmer ai Cantieri Navali che la costruirono 89 anni 
terrestri fa nel 1935, dove sarà revisionata e riparata in modo esaustivo, poiché è afflitta da tutti i 
tipi di problemi interni. La maggior parte di essi sono piccoli, come: porte pneumatiche 
malfunzionanti e tubi e linee idriche che perdono costantemente, ma questi problemi si sommano a 
crearne uno più grande.

Solo pochi giorni fa, una grande linea principale dell'acqua, si è rotta tra i Ponti dove passano, 
creando una cascata nella scala ai Livelli delle principali stanze private, inclusa la mia; ed è stato un
grosso problema ripararla, così come ripulire il disordine, solo per avere un'altra grande perdita 
d'acqua, questa volta nelle Stanze della Lavanderia, dove ha letteralmente iniziato a piovere 
all'interno della Nave.
Quando la linea principale si è rotta ed è stata riparata, la pressione aggiuntiva probabilmente ha 
rotto le linee più piccole causando perdite d'acqua dalla Lavanderia e, l'allagamento iniziale, è stato 
abbastanza grande da causare una inondazione alta 10 centimetri in alcuni corridoi, che ha poi 
causato diversi piccoli cortocircuiti che ora colpiscono l'area interessata, lasciando i corridoi di 2 
Ponti, senza illuminazione interna e permanentemente nell'oscurità. Ecco perché, adesso, ogni volta 
che usciamo dalle nostre stanze, dobbiamo portare con noi la nostra pratica torcia portatile.

Questi sono solo alcuni dei tanti problemi che ha la Toleka e, se ricordate bene, la Nave di 
Manutenzione e Rifornimento Saska-1, ha compiuto uno sforzo di 3 mesi per servire la Toleka il più
possibile, mentre era ancora quì in orbita terrestre.
Toleka, è stata un'Astronave fedele e la nostra casa per molti anni, ma ha 89 anni, quindi, ho deciso 
di spostare permanentemente la mia Sede, sulla nuova Astronave Sadicleya, che è un Incrociatore 
Pesante Toleka Classe-2 aggiornato. È nuova, ha appena lasciato il Cantiere Navale di costruzione e
inizia il suo servizio proprio ora a metà del 2024, dopo 6 anni di costruzione.

Sadicleya, è una versione migliorata e aggiornata della vecchia Classe Toleka-1, ed è stata costruita 
e progettata fin dall'inizio, per essere uno Yacht Reale e la nuova Ammiraglia della Flotta 
Taygetiana. Dall'esterno, è essenzialmente un'altra Classe Toleka e sembra essenzialmente la stessa, 
ma, internamente, è piena di miglioramenti che presto condividerò con voi.
A differenza dell'astronave Toleka, che è Nero carbone, il Casco di Sadicleya è bianco. Lei, è la 
nuova Ammiraglia di Taygeta e la mia nuova casa.
Il lungo, difficile e perfino doloroso processo di spostamento di tutto dalla Toleka alla Sadicleya, è 
iniziato lo scorso venerdì, 26 luglio 2024 ed è ancora in corso. Si prevede che duri 1 intera 
settimana.
L'astronave Sadicleya, è ora attraccata e accoppiata accanto alla Toleka in modo che i Carrelli 
Elevatori da Carico e altre attrezzature, possano essere trasportati da una Nave all'altra.

Anche l'astronave Saska-1 è attraccata alla Toleka dall'altra parte, in modo che i suoi macchinari e 
gli ascensori possano aiutare nel processo di spostamento di tutte le cose essenziali dalla Toleka alla
Sadicleya. Sceglierò una nuova stanza privata e un nuovo Ufficio a bordo della Sadicleya, che ora è 
ufficialmente l'Ammiraglia di Taigeta e lo Yacht della Regina, come ho già detto alla Federazione 
Galattica, al Consiglio di Alcyone e al Resto delle razze stellari.
Il Capitano e l'equipaggio che hanno portato qui la Sadicleya, prenderanno il comando della Toleka 
nel fine della settimana e, poco dopo, la riporteranno a Temmer.

Se verrà rimessa in servizio per ritornare in Orbita Terrestre o assegnata ad un'altra Posizione con 
un altro Equipaggio o, infine, smontata e smantellata, dipenderà da ciò che gli Ingegneri detteranno 



a casa, dopo averlo valutato. Sì, mi dispiace per questa Nave, ma è molto vecchia e piena di 
problemi. È triste...
Dato che la Regina Alenym si trova in una Capsula Medica qui sulla Toleka, non c'è altra scelta che 
far salpare la sua Nave e riportarla a Temmer nella Nave perché, una Capsula Medica, non è una 
singola macchina, ma è un Sistema complesso che dipende da molti meccanismi diversi, quindi non
può semplicemente spostarsi da una Nave all'altra, mentre opera con un paziente a bordo. La Regina
Alenym, viaggerà di ritorno a Temmer con il suo coniuge e la sua Squadra di Supporto e Sicurezza, 
dove rimarrà per il resto del tempo di recupero nel Pod. Quando si sveglierà, sarà lei a decidere cosa
farà dopo.
Anche se so che c'è una forte preoccupazione per la sicurezza intorno a me, ho valutato che non è 
importante nascondere su quale Nave starò, dal momento che le persone che vedranno questo video 
non potranno comunque raggiungermi e, la Federazione Galattica e le altre razze, sanno già che 
sarò sulla Sadicleya, dato che ho dovuto addirittura dichiarare ufficialmente che si tratta della nuova
Ammiraglia affinché la trattino con il dovuto rispetto. Mentre continua il trasferimento di Comando 
e Controllo dalla Toleka alla Sadicleya, le Astronavi Alcyone e Asterope, prenderanno il comando 
della Flotta per motivi di sicurezza, finché Sadicleya non sarà configurata e operativa.
Nuova Regina Taigetiana,... nuova Amministrazione,... nuove Procedure,...nuova Ammiraglia.

Questo sarà tutto per oggi.
Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni; aiuta molto affinché questo canale cresca e spero di vedervi qui anche la prossima 
volta.
Con tanto affetto e apprezzamento,
vostra amica,

Mari Swa
….......................................................................
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